



Declaración Pública

Santiago, 24 de octubre de 2024

La Democracia Cristiana lamenta, condena y rechaza los hechos ocurridos en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), pues la violencia no es el camino para resolver los problemas que tienen las sociedades.

Solidarizamos con el dolor de las familias cuyos hijos sufrieron lesiones, algunos de extrema gravedad, producto de la manipulación de bombas molotov, y también con toda la comunidad escolar. Ninguna familia debiera pasar y estar viviendo este dolor.

Buscamos una explicación a esta conducta sucedida en este establecimiento educacional y es probable que el tipo de sociedad que hemos construido basada en el individualismo, el hedonismo, el consumismo; una sociedad sin solidaridad y con profundas desigualdades generen sentimiento de desesperanza sobre todo en las generaciones jóvenes, pero eso no puede justificar lo que hemos conocido.

Tampoco puede serlo el abandono que la Educación Pública ha tenido en nuestro país y sin haber logrado consensuar la importancia de su fortalecimiento.

Los jóvenes y los distintos sectores tienen derecho a luchar por cambiar las situaciones injustas de la sociedad y lo tienen que hacer mediante la unidad, la movilización y la lucha política mediante el libre debate de las ideas que es lo que hace cambiar el mundo.

La violencia como método no tiene lugar en democracia por muchas imperfecciones que ésta pueda tener.

Es tarea de los padres, de los dirigentes, de los profesores, del Estado y de la sociedad en su conjunto trabajar por una cultura de la tolerancia y del debate democrático.

Es fundamental tener presente esto considerando la grave crisis de seguridad que tiene el país.

La Democracia Cristiana está por cambiar las situaciones injustas que tiene nuestra sociedad, pero excluimos definitivamente la violencia como método y creemos que la democracia es el mejor sistema de convivencia que hemos encontrado los seres humanos en los últimos siglos.

Nuestra tarea es defender ese método y perfeccionarlo con exclusión de la violencia. Es también la forma para enfrentar y resolver nuestras desigualdades persistentes. Cualquier otro método solo las profundiza.

**Directiva Nacional
Partido Demócrata Cristiano**